

25-04-25

**Sassenage • La flore sauvage, invitée d'honneur à la médiathèque**



**Déjà présente à la médiathèque en 2020, l'association "Gentiana" faisait son retour pour une conférence pour réhabiliter la flore sauvage dans nos jardins.**

Le riche programme d'animations, proposé par la médiathèque L'Ellipse se poursuit, avec un nouveau cycle consacré à la biodiversité. En partenariat avec l'association "Gentiana", une conférence s'est tenue mardi 22 avril, animée par Antoine Briffaud. Sa mission : sensibiliser les Sassenageois à l'acceptation de la flore sauvage dans les jardins. Le conférencier s'est alors démené pour convaincre son auditoire d'adopter une gestion plus raisonnée, autour de son sujet de prédilection : la flore spontanée. Ce rendez-vous, particulièrement intéressant, a aussi permis d'alimenter le débat sur des problématiques bien connues telles que la fréquence de la tonte et du fauchage ou encore l'utilisation de produits phytosanitaires.

Le lendemain de la conférence, l'association "Gentiana" était de retour à Sassenage pour une balade urbaine, de la médiathèque jusqu'au centre social en passant par l'Ovalie, à la découverte de la flore sauvage en ville.